

第8回全国書写書道総合大会  
令和元年度ひらがな・かきかたコンクール

**【文部科学大臣賞】**

千葉県・たきのい幼稚園 年長  
池田 朝陽

ねこさんのお尻、丸くしたよ

大きな賞がとれて、とてもうれしいです。

ことりという課題では、「と」と「り」が難しかったです。「と」は、2画目のねこさんのおしりが、丸くするのが大変でした。「り」も、2画目のふっくらしゅーと、はらうところが難しかったです。

次のコンクールでも、また賞を取りたいです。これからも、毎日練習頑張ります。(朝陽 書)

この度は、文部科学大臣賞に選んで頂き、誠にありがとうございます。先生にお電話を頂いた時には、大変驚き、思わず聞き直してしまいました。

朝陽は、左利きなのですが、この先の書道の事などを考え、鉛筆教室では右に持つように指導してもらっています。最近では、持ちづらいという事で、家では左で字を書いております。親としてもどうしていいかと悩む中、この様な大きな賞を頂き、本人ももちろんの事ながら、親にも励みになる結果となり、大変嬉しく思っております。

今後も先生方に指導して頂きながら、丁寧な文字が書けるように頑張りたいです。(母 書)